

# LUCILE HARRANG, ANCIENNE ÉTUDIANTE EN ALTERNANCE

- **Présentez-vous. Quelle formation avez-vous suivie à l'université de Rouen Normandie ?**

Je m'appelle Lucile Harrang, j'ai 23 ans et je suis agent de développement touristique pour la communauté de communes des 4 Rivières en Bray. Après avoir obtenu mon bac ES, je me suis dirigée vers une licence de langues. Erreur de parcours et réorientation en BTS Tourisme au lycée Anguier, à Eu, où j'ai vite compris que j'avais trouvé ma voie. J'ai ensuite rejoint l'équipe des Gîtes de France de Seine-Maritime en tant que conseillère commerciale sédentaire durant 9 mois, pour ensuite reprendre mes études au sein de l'IUT d'Évreux.

- **Pourquoi avoir choisi l'alternance ?**

Après avoir mis les pieds dans le monde du travail (hors jobs étudiants), je ne me voyais pas reprendre l'école en formation initiale. L'alternance était un critère essentiel pour moi qui voulait absolument mettre en application ce que j'apprenais en cours pour que ce soit plus concret.

- **Quels sont les bénéfices que vous avez tirés de cette année en alternance ?**

Les bénéfices sont nombreux. Le premier qui me vient en tête, c'est d'avoir pu m'intégrer dans une structure et me familiariser avec le monde du tourisme institutionnel. Les cours et les interventions de professionnels m'ont permis de répondre à des problématiques rencontrées sur mes dossiers au travail et inversement. L'expérience est très immersive. Tout se complète et on se sent réellement concerné par ce qu'on étudie. Un autre avantage, c'est aussi de se former tout en étant rémunéré. Pour ma part, j'ai eu la chance d'obtenir un poste à la fin de mon contrat. Mes responsables étaient satisfaites de mon travail et avaient besoin d'une personne supplémentaire au sein de l'équipe. J'avais très envie de poursuivre les projets entrepris durant mon alternance et mettre en œuvre

tous les autres que j'avais en tête, alors l'aventure continue. Finalement, c'est donnant donnant.

Sur le plan personnel, l'alternance m'a appris à être un peu plus patiente et à cultiver ma ténacité. Le rythme peut parfois être épuisant mais le jeu en vaut la chandelle. Et puis au moins, la routine ne s'installe pas ! Enfin, mes responsabilités m'ont fait gagner en maturité et en confiance en moi.

- **Parlez-nous de votre expérience à l'université de Rouen Normandie (plus précisément à l'IUT d'Évreux) ?**

Je crois que ce qui m'a le plus marqué à l'IUT d'Évreux, c'est la relation avec l'équipe enseignante qui est chaleureuse et très à l'écoute. Selon moi, le mélange entre les professeurs, les enseignants-chercheurs et les socio-professionnels est très enrichissant et favorise l'ouverture d'esprit. Nous avons eu l'opportunité de visiter plusieurs sites au cours de l'année et c'est très important lorsqu'on étudie le tourisme. Ce n'étaient pas de simples visites. On avait toujours une rencontre avec l'équipe de la structure et ça aussi vient renforcer l'expérience, en plus de nous permettre d'agrandir notre réseau.

Pour ce qui est de la vie sur le campus, je ne peux parler que des espaces repas car c'est les seuls lieux que je fréquentais (mis à part la machine à café et les distributeurs de gâteaux...). Les espaces de vie sont agréables et il y a tout ce qu'il faut.

- **Quels conseils donneriez-vous aux étudiants qui envisagent de poursuivre des études en alternance ?**

D'abord : fonce ! Prête une grande attention à ton organisation, implique-toi, accroche-toi, reste pro. Et surtout... Ose, fais-toi confiance ! (c'est ce que j'aurais dit à la Lucile d'il y a un an haha)

Publié le : 2021-05-03 10:53:13